



学校運営協議会だより

令和6年11月26日(火)
国立市立国立第四小学校
校長 牧野 陽一郎

合言葉「夢いっぱい 感動いっぱい チャレンジいっぱい 国立第四小学校」

令和6年度 第4回学校運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。

開催日時 : 令和6年11月13日(水) 9:30~11:30
会場 : 国立第四小学校 第一会議室
出席者 : 緑川隆(会長) 日吉友里奈(副会長) 牧野陽一郎(校長) 榎本七重
立入秀子 関武彦 松ノ木由季
地域学校協働活動推進員 : 日吉友里奈

《主な協議内容》 司会 : 緑川隆(会長) 記録 : 柏木光晴(本校CS推進委員)

- 教育活動について
- 教員の任用について
- 学校評価報告書について

※以上協議内容について、学校運営協議会は承認しました。

《主な意見》

- 教育活動について
 - ・運動会の表現では、リズム感がとてもよかった。騎馬戦のときは、安全と効率性を大切にしていた。一つ一つの取組が充実している状態を見させていただいて、よかった。普段の学校生活から、育っていると感ずることができた。引き続き、指導の充実を図っていただきたい。
 - ・ピラミッドは、下の子も負担なく取り組んでいて、騎馬戦で謝っている姿から、お互いに認め合って取り組んでいるのがよい。教員は、児童に対して短時間で話をする工夫をしている。この指導が子供たちに生きている。
 - ・例年と運動会の雰囲気がちがって、とてもよいなと思った。ピラミッドなども、安全な形で取り組んでいて、そろっていて素晴らしい。落ち着いて取り組んでいる。
 - ・運動会の取組が素晴らしい。四小は、日頃から特別活動を大切にしている成果である。
 - ・地域の作品展にも積極的に出品し、夏休みの自由研究で制作した研究ノートの作品が多かった。子供ならではの視点が興味深く、作品が素晴らしい。子供たちの興味が無限だと感じた。子供たちの個性を大切にできる指導を継続してほしい。
- 教員の任用について
 - ・学校運営協議会での「希望する人物像」を基に、国立市教育委員会のホームページにて掲載し公募を行った。
- 学校評価報告書について
 - ・四小の児童はよい挨拶ができる。教室を訪問すると、子供たちの姿勢がよく分かる。姿勢は普段からの担任の指導が大事である。
 - ・外遊びについては、地域の違いが生じてしまう。四小地域は、ボールが使える公園が北第一公園しかないので、学校の校庭開放を利用できるとよい。



※第4回学校運営協議会は、協議内容・主な意見について記録に残すことに承認しました。

次回の学校運営協議会は、令和7年1月24日(金)9時30分より国立第四小学校で開催します。